

# DEVELADO EL BUSTO DEL GRAL. SAN MARTIN EN LA PLAZA DE LA FRATERNIDAD



En el magnífico acto celebrado ayer tarde en la Plaza de la Fraternidad para develar el busto del libertador general Don José de San Martín, puso de relieve el ministro de Estado, doctor Rafael P. González Muñoz, lo bien que estará el busto en el grupo de los grandes americanos congregados en la Plaza—Bolívar, Petion, Artigas, Juárez, Lincoln —libertadores de pueblos y de hombres, que son excelsos representantes de la humanidad. Que Cuba se siente honrada con el busto del libertador, obsequio del gobierno argentino lo prueba la magnitud del acto y la gran cantidad de público que asistió al mismo. Después de ejecutados los himnos de Cuba y Argentina, hicieron uso de la palabra el senador Emeterio S. Santovenia, presidente de la Academia de la Historia y del Instituto Sanmartiniano; el embajador argentino, Su Excelencia Carlos Riarde Ibaceta y el Ministro de Estado. Terminó el acto con el Himno Panamericano y el desfile de las fuerzas del Ejército y de la Marina que concurrieron al mismo.